

Unser Jürgen hatte Jubiläum



Dafür erhielt Jürgen Schäfer ein Ständchen mit dem Lied seiner Wahl: Maiennacht

3 auf einen Schlag



Am letzten Dienstag konnten wir gleich 3 Geburtstagskindern ein Ständchen bringen.

Andreas Schmidt (Mitte) mit dem „Jägerchor“, Michael Kaufhold (2vR) mit dem Lied „Ännchen von Tharau“, das wir lange nicht gesungen hatten und Erwin Krull mit dem im Chor beliebten Lied „Maiennacht“. Zum Abschluss erhielten alle noch ein klingendes „Hoch“ auf ihren Ehrentag.
D. von Minden